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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.  

Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мададйа Машайхина, 

Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх 

Назим аль-Хаккани.Дастур.Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия. 

 

 А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим: 

 

Аллах ‘Азза ва Джалла даровал людям все виды состояний. Есть хорошее состояние, 

есть – плохое. Есть красивое, и есть некрасивое состояние. Если вы будете терпеливы к 

данному вам состоянию, вы получите за это награду. Если вы не будете терпеливы, вы 

лишитесь вознаграждений и не приобретете никакой выгоды от этого. Для того, чтобы 

это пошло вам пользу, нужно проявлять терпение.  

 

К сожалению, сейчас у людей не осталось никакого терпения. Только немногие могут 

терпеть. Люди наносят вред самим себе, когда не проявляют терпение и стараются 

всячески избавиться от трудностей и уйти от этого состояния.    

 

Раньше люди употребляли алкоголь. Они говорили, что пьют лишь для того, чтобы 

забыться и почувствовать радость. Вы пришли в этот мир не для наслаждений. Господь 

создал и послал вас сюда не для того, чтобы вы веселились и развлекались. Аллахجل جلاله дал 

вам столько сил, сколько нужно, для того, чтобы вы смогли все это выдержать. 

Некоторым Онجل جلاله дал больше сил, другим – меньше, и на каждого человека возложил 

свое бремя. Поэтому, когда вы прибегаете к подобным вещам, чтобы избежать данного 

вам состояния, вы совершаете грех и лишаетесь награды. Вы наносите себе вред, как 

духовный, так и физический. 

 

В наше время такое положение стало еще хуже. Наш Пророкصلى الله عليه وسلم сказал нам, что все то, 

что опьяняет людей, является греховным. Даже если вы употребили небольшое 

количество, - это грех. Пусть даже вы выпили чуть-чуть, это считается грехом. Потому, 

что все начинается с малого. Таким образом, человечество идет к самоуничтожению. 

Поэтому, нельзя прибегать к таким вещам. Никогда не идите на поводу у своего эго, и 

не пробуйте никакие таблетки или травку. Вы должны перетерпеть это состояние, тогда 

к вам придут силы, и Аллахجل جلاله  возвысит вас в Своем присутствии. Вас признают 

человеком. В противном случае, вы причините вред не только самому себе, но и всей 



 

 

своей семье и всему обществу в целом. Да поможет Аллахجل جلاله людям. Есть много людей, 

кто по разному причиняют вред себе. Ты смотришь на них и сочувствуешь им. Но что  

 

 

 

 

 

 

 

мы можем сделать? – только просить у Аллахаجل جلاله помочь и наставить их на правильный 

путь. 

 

Сейчас весь мир находится в таком состоянии. Какой бы полезной ни была эта 

мудрость, но все больше молодых людей становятся зависимыми от таких  привычек. 

Это происходит потому, что сейчас нет того старого воспитания. Все люди находятся в 

одной системе, и такое поведение, для молодых людей, стало приемлемым во всем 

мире.  Им это вбивают в головы. И при этом, почти нигде нет информации о том, что 

кто-то победил свою зависимость. 

 

Пусть Аллахجل جلاله скорее пошлет спасителя для ислама, ИншаАллах. Мы достигли времени 

Асфалу с-Сафилин, когда человечество опустилось до самого низшего состояния. 

Человечество достигло  предела. Да защитит нас всех Аллахجل جلاله.  

 

Пусть Господь защитит людей. Пусть Онجل جلاله поможет избавиться от зависимости тем, кто 

страдает от таких привычек. Люди во всем стремятся ублажить свое эго. Да поможет 

нам Аллахجل جلاله.  

 

Пусть Аллахجل جلاله защитит и придаст силы нашей вере. Те, у кого сильный иман, не 

допустят, чтобы с ними такое произошло. Потому, что они знают, что все трудности от 

Аллахаجل جلاله, и поэтому проявляют терпение и получают за это вознаграждения. Да 

поможет нам в этом Аллахجل جلاله. 

 

 

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха.  

 

 

                                                           http://www.hakkani.org 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


